

Encuesta define cinco nombres como candidatos a la alcaldía de San Antonio

Aparecen en el listado Omar Vera, Manuel Villatoro, Constanza Lizana, Manuel Meza y Sergio Velasco.



CINCO NOMBRES APARECEN COMO CANDIDATOS PARA LLEGAR AL EDIFICIO DE BARROS LUCO 1881.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

La encuesta regional Signos, aplicada a 603 vecinos de San Antonio entre el 2 y el 10 de febrero de este año, no solo evaluó el desempeño de las autoridades en la catástrofe de los incendios forestales, la percepción del estado de la comuna y el desempeño de la alcaldesa.

En su parte final proyectó la carrera por el sillón alcaldicio.

El muestro autoaplicado vía web planteó la pregunta ¿quién de las siguientes personas cree usted que puede ser un buen alcalde para San Antonio en el próximo periodo?

Sobre las respuestas Roberto Melipillán, director de la encuesta precisó que "en la lista de posibles buenos alcaldes para San Antonio, la actual alcaldesa marca solo un 17,2% en el tercer lugar, muy por debajo de Omar Vera, exalcalde radical de San Antonio que marca 28% y Manuel Villatoro que marca 19,3%. Ma-

OTRAS PREGUNTAS

La encuesta Signos también sondeó otros aspectos de la comuna y resultó que el 57,4% de los encuestados dice que la comuna está empeorando y un 25,2% dice que se mantiene igual. Solo un 13,1% dice que está mejorando. Respecto de la gestión de la alcaldesa Constanza Lizana un 40,6% dice que es mala, un 27,4% dice que es regular y solo un 22,2% dice que es buena. Un 10% dice que no sabe.

Manuel Meza y Sergio Velasco marcan 12 puntos porcentuales cada uno. Tales guarismos indican que la tendencia al cambio de alcalde en San Antonio está en curso".

María José Arredondo, encargada de proyectos de Signos, analizó que "existe una mala evaluación a la gestión actual y aparecen otros nombres relevantes. En una encuesta para las municipales uno esperaría que el alcalde se separe por lo menos 10 puntos con cualquier candidato nuevo, porque el alcalde tiene toda la exposición del cargo. Pero llama la atención que esto no ocurra, sino que encabeza el exalcalde".

Los nombres que aparecieron fueron escogidos

por Signosanalytics como los candidatos con mayor mención en redes y medios.

LOS CANDIDATOS

El exalcalde Omar Vera desde el año pasado que levantó su intención de volver al cargo que ocupó entre 2004 y 2021. Hace unas semanas contó en una entrevista a Diario El Líder que su campaña "avanza bien, tranquilo, mucho caminar por la ciudad y conversar con la gente, escuchar las inquietudes y las preocupaciones de los vecinos".

Manuel Villatoro, el exgobernador provincial entre 2015 y 2018 y candidato a alcalde en la última municipal con un 18,2%, dijo que "lo he dicho varias

veces en la radio (Chilena), no tengo intenciones de ser candidato. No está en mi horizonte cercano. No lo descarto en el futuro, pero hoy estoy en otra".

Diario El Líder trató de obtener una opinión de la alcaldesa Constanza Lizana.

Manuel Meza también se postuló a la alcaldía el año pasado. El concejal de la DC reiteró que "no he bajado mi precandidatura a alcalde. Se están haciendo las gestiones institucionales y se llevarán a efecto las conversaciones entre los partidos a nivel comunal que forman parte el acuerdo electoral nacional que va desde la DC al PC, pasando por la ex Concertación y Nueva Mayoría junto al Frente Amplio, para organizar las primarias oficiales de este bloque".

El edil falangista se mostró sorprendido por el respaldo (12,1%) y agradeció el apoyo.

El exdiputado por el distrito 7, Sergio Velasco, se permitió a decir que "estoy sorprendido".

ARCHIVO